

ABSTRAK

Hubungan Minat Mahasiswa Terhadap Program Studi Pendidikan Teknik Otomotif FT-UNP dengan Hasil Belajar pada Mata Kuliah Bidang Studi

Oleh: Firman Agusti. 2011.

Penelitian ini berawal dari pengamatan kebanyakan mahasiswa teknik khususnya Jurusan Otomotif mereka lebih cenderung menyukai atau menyenangi program studi keteknikan saja, sedangkan untuk program studi non keteknikan kebanyakan mahasiswa kurang berminat dan kurang tertarik. Untuk itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan menghubungkannya dengan hasil belajar mata kuliah bidang studi (IP). Dimana baik dan tidak baiknya hasil belajar tidak terlepas dari beberapa faktor yang mempengaruhinya. Untuk itu usaha untuk memperoleh hasil belajar yang baik dipengaruhi oleh banyak faktor antara lain: minat, bakat, motivasi, kecerdasan, kemampuan kognitif, kondisi fisik, kondisi panca indra, guru, kurikulum, sarana dan fasilitas, administrasi, lingkungan dan sosial. Salah satu faktor dari diri mahasiswa yang dapat mempengaruhi hasil belajar adalah minat. Untuk itu penulis tertarik untuk melihat gejala yang ditimbulkan oleh minat mahasiswa terhadap program studi pendidikan teknik otomotif FT-UNP dan apakah memiliki hubungan terhadap hasil belajar maka penulis mengajukan hipotesis. Adapun hipotesis yang diajukan adalah sebagai berikut: “Apakah terdapat hubungan antara minat mahasiswa terhadap program studi pendidikan teknik otomotif FT-UNP dengan hasil belajar pada mata kuliah bidang studi”.

Penelitian ini bersifat korelasional, tujuan penelitian adalah untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara minat mahasiswa terhadap program studi pendidikan teknik otomotif FT-UNP dengan hasil belajar pada mata kuliah bidang studi. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa program studi pendidikan teknik otomotif tahun masuk 2007 dan 2008. Sampel dalam penelitian ini diambilkan dari populasi sebanyak 30 orang ditentukan dengan menggunakan rumus Suharsimi Arikunto sebesar 20 % dari populasi. Data minat mahasiswa terhadap program studi pendidikan teknik otomotif FT-UNP diperoleh dari penyebaran angket, sedangkan data hasil belajar mata kuliah bidang studi diperoleh dari Indeks Prestasi (IP) semester genap TA 2009-2010. Jenis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan rumus Korelasi Pearson Product Moment (PPM) dan untuk menguji keberartian koefisien korelasi r , dapat di uji dengan menggunakan uji t sehingga akan didapat apakah hasil penelitian dapat digeneralisasikan pada populasi.

Dari analisis data hasil penelitian diperoleh koefisien korelasi $r_{hitung} < r_{tabel}$ ($-0,0141 < 0,374$) dan untuk uji keberartian korelasi didapat $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,074 < 1,701$) pada taraf signifikan 5%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang antara hubungan minat mahasiswa terhadap program studi pendidikan teknik otomotif FT-UNP dengan hasil belajar pada mata kuliah bidang studi.